

Voraz incendio en campamento de Cerro La Ballena

El siniestro consumió por completo tres viviendas construidas con material ligero. El origen de las llamas se debió a acumulación de basura y botellas de vidrio.

Durante la tarde de este lunes se registró un violento incendio en el campamento Nueva Cordillera de Puente Alto, en el Cerro La Ballena, ubicado en Avenida Eyzaguirre con Avenida Paseo Pie Andino.

Para enfrentar las llamas, hasta el lugar llegaron todas las compañías de Bomberos de la comuna, además de dos camiones aljibe, Carabineros, la Cruz Roja y las unidades de Asentamiento y Emergencia.

Las fuerzas combinadas de los equipos de respuesta lograron evitar que las llamas se propagaran, desempeñando un papel crucial al derribar un muro perimetral para facilitar el acceso de los vehículos bomberiles.

Gracias a la rápida y coordinada acción, el incendio fue contenido oportunamente, evitando mayores daños en las moradas del asentamiento.

Según informaron las autoridades pertinentes, el siniestro se produjo a causa de la acumulación de materiales de fácil propagación, señalando que en una casa había demasiada basura y botellas de vidrios.

En consecuencia, los afectados sufrieron la pérdida total de tres viviendas construidas con material ligero. Pese a que no hubo lesionados, los damnificados ascienden a 15 personas, quienes serían migrantes.

La Municipalidad de Puente Alto colaboró con ayuda de emergencia y sacó todos los escombros el mismo día y los días siguientes.

El alcalde Germán Codina, junto con sus equipos municipales de emergencia Diso (Dirección Social) y Dideco (Dirección de Desarrollo Comunitario), acudieron en ayuda de los damnificados

realizando el catastro y coordinando las ayudas sociales para la reconstrucción de sus precarias viviendas.

Por su parte, durante los días posteriores al siniestro, el dirigente del campamento, Ángel Castillo, ha estado permanentemente enfocado en labores relacionadas al incendio, reuniéndose con diferentes autoridades para poder retomar la normalidad en el campamento.

SEGUIDILLA DE CATÁSTROFES

Sumado a las emergencias forestales que enfrenta el país, Puente Alto, en menos de tres días, sufrió dos incendios con brutales consecuencias como las del campamento señalado.

Otro de ellos ocurrió el sábado 9 de diciembre en medio de un confuso incidente que involucró agresiones físicas entre propietarios y desconocidos.

Según relataron las víctimas, éstas se encontraban durmiendo cuando escucharon los gritos que alertaban del incendio. En el acto, uno de los afectados intentó apagar las llamas sin éxito, propagando más el fuego.

En ese momento, un sujeto desconocido comenzó a golpear a uno de los afectados, hecho que terminó con la intervención del hijo del agredido. Ambos fueron detenidos.

Al lugar, llegaron tres compañías de Bomberos de la comuna, sin embargo, el lamentable siniestro alcanzó cuatro viviendas, las que quedaron con daños de consideración, lo que será acreditado ante el Ministerio Público.

La causa del incendio habría sido una falla eléctrica.



Bomberos trabajaron intensamente para controlar rápidamente este siniestro.



Una de las viviendas más afectadas con este incendio.



Funcionarios municipales trabajaron arduamente para despejar durante el día los escombros que dejaron las llamas que envolvieron estas viviendas.